
ОТЧЕТ О РАБОТЕ  
ЗА I ПОЛОВИНУ VII СОЗЫВА

ПРОДОЛЖЕНИЕ НА СТР. 2

СЕРГЕЙ 
ТРУБНИКОВ

№24ОКРУГ

ПРЯМАЯ РЕЧЬ

ВЫПОЛНЕНИЕ 
НАКАЗОВ — ВАЖНОЕ 

НАПРАВЛЕНИЕ 
В РАБОТЕ ДЕПУТАТА

— Работа Совета депутатов го‑
рода Новосибирска VII созыва по‑
дошла к медиане, позади 2,5 не‑
простых года. 2021‑й — пандемия 
коронавируса, 2022–23 — СВО... 
Как вы охарактеризуете этот пе‑
риод? Какие моменты можете вы‑
делить как наиболее значимые?

— Да, депутатскому корпусу дей‑
ствительно в последнее время прихо‑
дится работать в непростых услови‑
ях. Но, меняя подходы к выполнению 
тех или иных задач, подстраиваясь 
под новые реалии и форматы, мы ста‑
рались — и продолжаем это делать — 
выполнять все поставленные задачи, 
реализовывать все планы. Работы в пе‑
риод пандемии у нас меньше не стало. 
В самом начале VII созыва депутаты 
Совета депутатов города Новосибир‑
ска обращались к Председателю Пра‑
вительства Российской Федерации Ми‑
хаилу Мишустину с просьбой оказания 
материальной поддержки в период пан‑
демии пенсионерам старше 65 лет. По‑
нимая, что от вируса страдают не толь‑
ко пациенты, но и медики, которые 
круглосуточно дежурили в «красной 
зоне», рискуя собственным здоровьем, 
а порой и жизнью, мы с коллегами де‑
путатами Законодательного собрания 
Вениамином Паком, Евгением Подгор‑
ным, Еленой Спасских, депутатами Со‑
вета депутатов города Новосибирска 
Дмитрием Асанцевым, Александром 
Бестужевым, Александром Тарасовым, 
Дмитрием Колпаковым, депутатом Го‑
сударственной Думы Виктором Игнато‑
вым нашли спонсоров и организовали 
развозку горячих обедов для ковид‑
ных бригад медиков, закупали изо‑
ляционные костюмы для персонала, 
работающего в «красной зоне». Наша 
команда «Общее дело» предоставляла 
автомобили, которые развозили врачей 
на вызовы к пациентам, экономя время 
и силы врачей.

СОВЕТ ДЕПУТАТОВ
ГОРОДА НОВОСИБИРСКА

Последние пять лет Правительство региона вместе с губернатором 
играют активную роль в развитии Новосибирска.

Много лет в Новосибирской области счи‑
талось, что за состояние и развитие столицы 
Сибири отвечает ее мэр, а за сельские районы 
и города — губернатор региона. Эту негласную 
традицию с 2018 года изменил Андрей Травни‑
ков: новый губернатор начал уделять мегапо‑
лису и его проблемам гораздо больше времени 
и внимания. И хотя формально Травников ни‑
когда не подменял собой мэра Новосибирска, 

результаты поддержки города Правительством 
региона налицо. Начали развиваться социальная 
инфраструктура, реализовываться федеральные 
проекты (из 57 миллиардов рублей, поступивших 
в область на эти цели, 34 миллиарда распреде‑
лены непосредственно в Новосибирске), обнов‑
ляется общественный транспорт.

По инициативе Совета депутатов города 
Новосибирска кардинально изменена си‑

ПЯТИЛЕТКА 
ВАЖНЫХ ДЕЛ

стема исполнения наказов жителей, данных 
депутатам Законодательного собрания ре‑
гиона, избранным на территории областной 
столицы. Теперь ежегодно из регионально‑
го бюджета на эти цели выделяются сотни 
миллионов рублей, а это — дополнительные 
бюджетные деньги, вложенные в развитие 
Новосибирска.

Один из главных проектов развития Ново‑
сибирска за последние годы — четвертый мост 
через Обь, строительство которого уже перешло 
экватор. На левом берегу активно возводятся 
развязки, которые преобразят площади Труда 
и Энергетиков, а на правом на высоту 114 ме‑
тров выросли бетонные пилоны в виде гигант‑
ской буквы Н.

ПРОДОЛЖЕНИЕ НА СТР. 2

Андрей Травников, губернатор Новосибирской области

При прямом участии 
губернатора удается 
воплощать такие 
масштабные проекты, 
как строительство двух 
новых поликлиник и двух 
новых школ в Южно‑
Чемском и на Затулинке.

ДЕПУТАТ  
СЕРГЕЙ  
ТРУБНИКОВ:
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— Сергей Михайлович, министр 
обороны РФ наградил вас медалью 
«За укрепление боевого содружества» 
за личный вклад в ходе СВО. Расска‑
жите, как ведется работа на окру‑
ге по оказанию помощи нашим во‑
еннослужащим? Насколько активно 
в ней участвуют ваши избиратели?

— Практически с самого начала специ‑
альной военной операции к нам стали при‑
ходить люди с предложениями о поддержке 
защитников и их семей. Мы проработали 
возможности доставки помощи в зону СВО, 
мобилизовали все силы на округе, объеди‑
нились с коллегами и общественными ор‑
ганизациями, создали специальные штабы 
для координации и сбора гуманитарного 
груза. Неравнодушные жители вяжут носки 
и маскировочные сети, изготавливают блин‑
дажные свечи, из личных средств закупают 
одежду, продукты, необходимые мелочи 
для более комфортного выполнения постав‑
ленных задач в зоне СВО. Мы неоднократно 
отправляли машины в Донбасс со всем необ‑
ходимым как для мобилизованных кировчан, 
так и для мирных жителей на близлежащих 
территориях, собирали посылки для нужд на‑
шей сибирской 41‑й армии. Ведется огром‑
ная работа, которая не останавливается 
ни на один день. Приятно, что в нашем обще‑
стве все больше тех, кто хочет внести вклад 
в победу справедливости. Большое спасибо 
землякам за то, что в нас не утрачены такие, 
казалось бы, простые, но важные качества, 
как сострадание, взаимовыручка, сплочен‑
ность, чистосердечность и добрососедство. 
Хочу отметить, что награда — это заслуга 
всей нашей команды: депутатов фонда «Об‑
щее дело» и, конечно, жителей района, ко‑
торые проявили себя как настоящие патри‑
оты. Моего руководителя в горсовете, друга 
и коллегу, председателя Совета депутатов 
города Новосибирска Дмитрия Асанцева 

командующий 41 армией наградил благо‑
дарственным письмом за большой вклад 
в организацию помощи для поддержки СВО.

— Новосибирску в этом году испол‑
нилось 130 лет. Какие события в рам‑
ках празднования юбилея родного го‑
рода вы хотели бы отметить?

— В преддверии Дня города активным 
жителям округа за многолетний добросо‑
вестный труд и плодотворную работу, вы‑
сокую социальную ответственность и заботу 
о родном городе вручили памятные знаки 
«За труд на благо города» в честь 130‑ле‑
тия со дня основания Новосибирска. Меда‑
ли вручены Нине Митрофановне Волченко, 
Орозбаю Шариповичу Бебетову и Оксане 
Александровне Квичастой. Праздничные 
мероприятия в честь празднования юбилея 
города прошли у нас на округе на несколь‑
ких площадках.

— В нынешнем году принято реше‑
ние об отмене прямых выборов мэра 
Новосибирска. И в будущем 2024 году, 
впервые за несколько десятков лет, 
главу муниципалитета предстоит из‑
бирать Совету депутатов. С какими 
критериями и с какой мерой ответ‑
ственности вы и ваши коллеги будете 
подходить к этому выбору?

— Модернизация системы выборов 
мэра — это федеральный тренд. Новая мо‑
дель избрания главы города муниципального 
образования уже действует во многих рос‑
сийских городах и, на мой взгляд, не лише‑
на положительных моментов. Процедура, 
безусло вно, сложная, требующая очень 
внимательного подхода. Это высокая сте‑
пень ответственности как Совета депутатов 
города Новосибирска в целом, так и каждого 
депутата в частности. Нам не с кого будет 
спрашивать за этот выбор, только с самих 
себя. Я также считаю, что новая система 
избрания мэра — необходимость, которую 
диктует само время. Невысокая явка горо‑

РАЗВИТИЕ НОВОСИБИРСКА

Еще один проект федерального масштаба — 
новая ледовая арена в Кировском районе, недавно 
введенная в эксплуатацию. Сюда уже начала пере‑
бираться хоккейная «Сибирь», рядом благоустроен 
современный парк, а вскоре будет запущена новая 
станция метро «Спортивная».

В последние годы при участии Андрея Травнико‑
ва и правительства региона стартовало строитель‑
ство шести школ и семи новых поликлиник (в Ок‑
тябрьском, Заельцовском, Ленинском и Кировском 
районах). Три новые поликлиники будут введены 
в этом году, оставшиеся четыре — в следующем, 
2024 году. В ходе Сибирского транспортного фору‑
ма — 2023 губернатор вручил транспортным пред‑
приятиям ключи от очередной партии троллейбу‑
сов последнего поколения с автономным ходом. 
На Северном объезде строится новая инфекцион‑
ная больница, запущена новая станция городской 
электрички Пригородный простор, по программе 
«Безопасные и качественные автомобильные доро‑
ги» отремонтированы десятки крупных магистралей, 
а Михайловская набережная и новосибирские парки 

НАЧАЛО НА СТР. 1 вообще стали гордостью не только Новосибирска, 
но и всей Сибири.

При этом Андрей Травников ставит перед чи‑
новниками города очередную масштабную задачу. 
По его словам, время требует от Новосибирска 
не только строительных и иных рекордов, но и но‑
вых подходов в управлении, широкого внедрения 
полезных практик и современных технологий.

К примеру, губернатор посетил муниципальное 
ДЭУ‑1, где потребовал от коммунальщиков ради‑
кально изменить подходы к содержанию дорог 
и тротуаров. К диалогу о развитии Новосибирска 
он решил подключить и городских общественни‑
ков: в муниципальных районах прошла серия дис‑
куссионных площадок «Время требует», где жители, 
эксперты, чиновники, представители различных ве‑
домств и предприятий обсуждают актуальные про‑
блемы микрорайонов Новосибирска, а также воз‑
можные варианты их решения.

Позади — пятилетка важных дел.  
Впереди — пять лет упорной работы 
на благо города и области.

ПЯТИЛЕТКА ВАЖНЫХ ДЕЛ

ПРЯМАЯ РЕЧЬ

ВЫПОЛНЕНИЕ НАКАЗОВ — ВАЖНОЕ НАПРАВЛЕНИЕ В РАБОТЕ ДЕПУТАТА
НАЧАЛО НА СТР. 1

Сбор гуманитарной помощи

Активным жителям округа вручены медали «За труд на благо города»
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жан на выборы говорит о том, что народ 
теряет интерес к этому процессу, народ пе‑
рестал верить, что выборы изменят жизнь 
к лучшему. В пользу новой системы могу 
сказать, что таким образом исключается 
появление случайных или некомпетентных 
людей на посту главы города, работа нового 
мэра не будет подчинена выборным задачам 
и главное, что нанятого мэра легче освобо‑
дить от должности в случае ненадлежащего 
исполнения обязанностей.

— Какие общегородские проблемы, 
на ваш взгляд, сегодня особенно акту‑
альны? Что требует изменения?

— В отдаленных микрорайонах Но‑
восибирска не хватает поликлиник. 
В нашем районе продолжается строи‑
тельство новых корпусов поликлиник 
№13 и №22. Это две из семи, строительство 
которых запланировано при участии губер‑
натора Андрея Александровича Травникова. 
Мы благодарны за такое внимание к нашей 
Кировке, потому что это один из наболев‑
ших вопросов, с которым своими силами 
без областной поддержки нам не справить‑
ся. Ход строительства мы с коллегами дер‑
жим на контроле, периодически выезжаем 
на объекты, чтобы видеть, соблюдаются 
ли сроки и как в целом движется реализация 
проекта. Сейчас возводятся стены, уклады‑
вается трубопровод ливневой канализации, 
монтируются системы электроснабжения 
и вентиляции. Планируется, что в каждой 
поликлинике будут обслуживаться более 
60 тысяч жителей Кировского района. В зда‑
ниях будут работать отделения не только 
общеврачебной практики, но и высокотехно‑
логичной медицины, например лучевой диа‑
гностики. Кабинеты оборудуют современной 
медицинской техникой, в том числе для про‑
ведения МРТ и КТ. Очень важно иметь воз‑
можность бесплатно получать такую по‑
мощь рядом с домом вместо того, чтобы 
обследоваться в коммерческих медицинских 
центрах. Кроме того, новые поликлиники — 
это еще и дополнительные рабочие места. 
В каждое из учреждений примут по шесть‑
сот человек, которые на своем месте будут 
оказывать помощь детям и взрослым, об‑
ратившимся в поликлинику. Министерство 
здравоохранения Новосибирской области 
заверило нас, что такой подарок жители 
Кировского района получат в 2024 году.

— Кроме строительства поликли‑
ник, как ведется работа по выпол‑
нению других наказов избирателей? 
С какими направлениями они связаны?

— Округ 24, где меня избрали жители де‑
путатом, очень разный. Эти новые жилмас‑
сивы Южно‑Чемского, где главное сейчас 
решить проблему пробок — люди не могут 
нормально добраться до работы. Необхо‑
димо строительство новых развязок, дорог, 
продолжение строительства улицы Петухо‑
ва и трамвайных путей, строительство новых 
школ и поликлиник. Частный сектор окру‑
га — это Ольховская, Мало‑Кривощеково 
и Бронные переулки, где главное ремонт 
дорог, водоотведение, освещение. На Рас‑
точке самое актуальное из того, что просят 
жители, — ремонт трамвайных путей, рас‑
селение и снос аварийных домов, спил ава‑
рийных деревьев. Эти проблемы отражены 
в наказах, и мы стараемся решать их с при‑
влечением средств городского, областного, 
федерального бюджетов, различных про‑
грамм и даже с привлечением средств част‑
ного капитала.

Например, в жилом комплексе «Ма‑
трешкин двор» этим летом открылся новый 
спортивный комплекс площадью 750 квад‑

ратных метров. Он построен на средства 
инвесторов. Здесь работает отделение 
областной школы по карате, есть боль‑
шой тренажерный зал. Возможность за‑
ниматься имеют все желающие. Надеюсь, 
что новый зал станет удобным местом раз‑
вития массового спорта и спорта высоких 
достижений. У нас вообще на округе уделя‑
ется большое внимание созданию условий 
для занятий физической культурой и спор‑
том. Спорт — это норма жизни! В фонде 
«Общее дело» и депутаты все титулованные 
спортсмены. Большая спортивная пло‑
щадка с резиновым покрытием строится 
в микрорайоне Просторный во дворе дома 
№12 по улице Николая Сотникова. Работы 
ведутся в рамках выполнения совместного 
наказа с депутатами Вениамином Паком 
и Еленой Спасских. По соседству — во дво‑
ре 14‑го и 16‑го домов будут установлены 
спортивные тренажеры. Реализация это‑
го наказа — отличный пример командной 
работы активных жителей трех домов 
с управляющей компанией, администраци‑
ей Кировского района, подрядчиком и депу‑
татским корпусом. Еще один крупный про‑
ект, к реализации которого мы приступили 
совместно с депутатами Вениамином Паком 
и Еленой Спасских, а также совместно с де‑
партаментами образования, строительства 
и архитектуры, администрацией Кировского 
района, — это капитальный ремонт кров‑
ли детского сада № 53. Общими усилиями 
нам удалось найти механизм решения по‑
ставленной задачи по капитальному ремон‑
ту гидроизоляционного слоя всего кровель‑
ного покрытия.

Для жителей жилого комплекса «Тулин‑
ка» настал долгожданный день! Завершена 
реализация очень большого наказа — стро‑
ительство спортивной площадки, которая 
будет обустроена в том числе при софинан‑
сировании Партийного проекта «Территория 
детства». После окончания строительства 
объект будет передан на баланс МАУ «Ста‑
дион». Площадка будет содержаться в над‑
лежащем состоянии, будут работать спор‑
тивные инструкторы.

Забот в рамках исполнения наказов мно‑
го. Сейчас активно идет обрезка и снос 
аварийных деревьев. Разровняли террито‑
рию во 2‑м переулке Мира у детского сада 
№86. На территории 91‑й школы уложен но‑
вый асфальт — около 125 метров.

— Важная часть деятельности 
депутата — работа в комиссиях. 
Как это происходит, какие вопросы 
рассматриваются и как выводы комис‑
сий влияют на дальнейшие решения 
горсовета?

— Я являюсь председателем постоянной 
комиссии Совета депутатов города Новоси‑
бирска по градостроительству. В настоя‑
щее время акцент ставится на комплексное 
развитие городских территорий. Это озна‑
чает подготовку и изучение определенной 
местности в целом, анализ с точки зрения 
социальной наполненности, то есть школ, 
детских садов, поликлиник, наличия зеле‑
ных зон, благоустройства, транспортной 
и дорожной инфраструктуры. Мы требуем 
и будем требовать с застройщиков, которые 
работают на новосибирском рынке, чтобы 
они готовили проекты комплексного освое‑

ния территории, мастер‑планы — тщательно 
проработанные проекты, в которых преду‑
смотрены решения всех проблем и поста‑
новка всех задач для освоения территории. 
В последнее время складывается тенден‑
ция, что застройщики сами заинтересованы 
в таком комплексном подходе, сами выхо‑
дят с такой инициативой, разрабатывают 
проектную документацию. Основной тезис 
работы комиссии по градостроительству — 
разумное и удобное для людей освоение го‑
родских территорий. Микрорайоны должны 
строиться только с точки зрения современ‑
ных градостроительных правил.

— Существенной частью вашей ра‑
боты является прием граждан. С ка‑
кими вопросами и проблемами чаще 
всего обращаются жители?

— Обращения разные, как общественно‑
значимого характера, так и личного. Есть 
и предложения, и жалобы. Вопросы насущ‑
ные и жизненные, это содействие в уско‑
рении ремонта учреждений образования 
и культуры, в приобретении оборудования, 
жалобы на нерадивых соседей, беспокоят 
проблемы жилищно‑коммунального харак‑
тера, вывоза мусора, ремонт дорог и засып‑
ка улиц, уличное освежение и многое другое.

— На кого вы опираетесь в своей 
депутатской работе? Насколько нала‑
жен контакт с представителями ТОС, 
председателями советов домов, обще‑
ственными организациями, активными 
гражданами?

— На общественников. На округе на‑
лажена тесная работа с территориальным 
общественным самоуправлением, ветеран‑
скими организациями, советами домов, ак‑
тивными гражданами. Безусловно, на своих 
помощников, коллег‑депутатов, с которыми 
мы вместе работаем на округе, органы ис‑
полнительной власти. Все зависит от того, 
какую проблему необходимо решать.

— В чем, по вашему мнению, заклю‑
чается главный смысл депутатской 
работы?

— В первую очередь, представлять ин‑
тересы своих избирателей в органах власти 
и регулировать взаимоотношение между 
жителями и властью. Фактически депу‑
тат — посредник, который помогает решать 
те или иные вопросы, опираясь на закон. 
Считаю, что очень важно участвовать в жиз‑
ни своего Кировского района, своего окру‑
га — лично, важно иметь постоянную связь 
со своими избирателями, отстаивать инте‑
ресы и права граждан, которые обращаются 
ко мне за помощью. Безусловно, важнейшее 
направление в работе депутата — исполне‑
ние наказов.

Так будет выглядеть новая поликлиника №13

Затопление на Бронных переулках 
до ремонта

Новый спорткомплекс в «Матрешкином 
дворе» Асфальтирование территории СОШ №91

Работа в комиссии Совета депутатов города 
Новосибирска

Все работы на округе обсуждаются 
и согласовываются с жителями

Обрезка деревьев на 2-м переулке Мира

Отсыпка щебнем 8-го Бронного переулка
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НАКАЗЫ

2021 ГОД. ВЫПОЛНЕННЫЕ НАКАЗЫ
ДЕТСКИЕ ПЛОЩАДКИ

 Установка детской площадки, много‑
функционального игрового комплекса, спор‑
тивной площадки: ул. Беловежская, 6/1.

 Установка спортивного городка: ул. Ни‑
колая Сотникова, 4 и 6. 

 Реконструкция детской игровой пло‑
щадки: ул. Сибиряков‑Гвардейцев, 44/6.

 Установка ограждения детской площад‑
ки: ул. Петухова, 95/4.

 Установка детского игрового ком‑
плекса во дворе домов: №№44/5, 44/6 по 
ул. Сибиряков‑Гвардейцев.

 Установка дополнительных игровых 
форм, тренажеров: ул. Дмитрия Шмони‑
на, 10, 10/1, 10/2.
БЕЗОПАСНОСТЬ

 Обустройство пешеходного перехода 
у дома по адресу: ул. В.Шевелева, 18, к дет‑
скому саду «Лукоморье».

 З а м е н а  а в а р и й н ы х  с тол б о в 
по ул. Тянь‑Шан ская.

 Засыпка погребов вдоль забора шко‑
лы №198 со стороны дома по ул. Палласа, 
17, 21, 23.
ДОРОГИ И БЛАГОУСТРОЙСТВО

 Разработка проектно‑сметной до‑
кументации на строительство асфальтиро‑
ванной дороги от остановки «Белые росы» 
до ООО «Причал Зеленый мыс».

 Обустройство тротуара от дома 
по ул. Палласа, 37, до хоккейной коробки.

 Асфальтирование тротуара: ул. Водо‑
забор, 7.

 Освещение дороги: ул. Тянь‑Шанская.
 Капитальный ремонт проезда от маги‑

страли ул. Беловежская вдоль дома по ул. Бе‑
ловежская, 8.

 Обустройство пешеходной дорожки 
между домами: ул. Бетонная, 33а и 35, к оста‑
новке ОТ «Строительная».

 Спил аварийных деревьев: ул. Бурден‑
ко, 16, 18, 18а, 22, ул. Мира, 23, 27, 29, ул. Гор‑
баня, 20.

 Строительство асфальтирован‑
ной дороги от остановки «Белые росы» 
до ООО «Причал Зеленый мыс».

 Комплексное благоустройство терри‑
тории между домами по адресу: ул. Мира, 
13 и 17.

 Отсыпка щебнем участок на пересече‑
нии ул. Бебеля и ул. Албазинская.

 Строительство пяти детских садов: 
в «Белых росах», Просторном, «Матрешки‑
ном дворе». Наказ выполнен частично.

2022: НАКАЗЫ, ВЫПОЛНЕННЫЕ 
ПОЛНОСТЬЮ ИЛИ ЧАСТИЧНО

 Установка ограждения детской и спор‑
тивной площадки: ул. Николая Сотникова, 12.

 Строительство детского сада на терри‑
тории Южно‑Чемского жилмассива.

 О т с ы п к а  щ е б н е м  я м  п о 
ул. 4‑я Ольховская.

 Замена дверей в МБОУ СОШ №198.
 Асфальтирование тротуара: ул. Водо‑

забор, 7.
 Благоустройство территории после де‑

монтажа гаражей, примыкающей к террито‑
рии дома по ул. Беловежская, 6/1.

 Асфальтирование ул. Гранатовая и Гра‑
натовых переулков с №1 по №7/1.

 Высадка деревьев: Петухова, 99/2 
и 101/3, и Бронными переулками, 6‑м, 7‑м, 8‑м.

 Установка прорезиненного покрытия 
на детской площадке: ул. Петухова, 156, 
и ул. Петухова, 156/1, с последующей уста‑
новкой малых форм.

 Спил аварийных деревьев у МБОУ 
СОШ №135, а также по ул. Бурденко, 
50 и 54, от перекрестка ул. 2‑я Ольховская, 

до ул. 2‑я Бурденко, по четной стороне 
ул. Горбаня; по всей ул. Бурденко, ул. Мира, 
37, 39, и ул. 2‑я Ольховская, 19, от ул. Мира, 
28, до дома по ул. Бетонная, 13, во дворе жи‑
лых домов по ул. Мира, 24, 26, 28.

 Ремонт школьного ограждения МБОУ 
СОШ №47.

 Выделено помещение для работы об‑
щественной приемной депутата Совета де‑
путатов города Новосибирска на территории 
Южно‑Чемского жилмассива.

 Асфальтирование дворовой террито‑
рии с обустройством парковочных карманов: 
ул. Бетонная, 37.

 Установка дополнительных игро‑
вых элементов на детскую площадке, за‑
мена песочницы во дворе: ул. Бурденко, 
31, 33. Ограждение площадки от проезжей 
части.

 Комплексное благоустройство террито‑
рии между домами: ул. Мира, 13 и 17.

 Асфальтирование тротуара от ул. Бур‑
денко, 12, до ул. 2 пер. Мира, 5.

 Обустройство пешеходной дорожки: 
ул. Бурденко, 18.

 Капремонт пешеходной дорожки 
по ул. Мира, 27 и 23.

 Обустройство подъездной дороги 
к дому по ул. Беловежская, 6/1, пешеходного 
тротуара по ул. Беловежская, 6/1, по пустырю 
со стороны домов ул. Беловежская, 7 и 12.

 Установка освещения по ул. Ольховская.
 Капремонт спортивной площадки: 

ул. Мира, 31, 33. Замена искусственного 
покрытия, увеличение высоты ограждения 
площадки.

СУБСИДИИ, ВЫДЕЛЕННЫЕ 
В 2022 ГОДУ

 Благоустройство и озеленение терри‑
тории округа (Высажена Аллея лип и рябин, 
полноразмерная высокая ель на Расточке — 
напротив ДДТ им А.И. Ефремова).

 Организация экскурсий для активых 
жителей округа.

 Приобретение наградной продукции 
для школы №217.

 Приобретение формы «Юнармия» 
для членов военно‑патриотического 
движения.

 Замена освещения в спортивном зале 
школы №91.

 З а м е н а  с к а м е е к  в  с к в е р е 
им. Ф.И. Горбаня.

 Проведение мероприятий (фестиваль 
адаптивных игр, мини‑паратурслет, 3‑я пара‑
спартакиада по керлингу, спортивно‑творче‑

ский фестиваль семей с детьми‑инвалидами 
и др.).

 Приобретение входной уличной две‑
ри, системы BrainSystem START, игровых 
тумб Push&Play Cube С3 для МБУ «Центр 
«Молодежный», структурное подразделение 
«Ефремовец».

 Проведение мероприятий на террито‑
рии ТОС: «Бронный», «Мало‑Кривощеково», 
«Матрешкин двор», «Палласа», «Расточка», 
«Ольховский».

2023 ГОД. ВЫПОЛНЕННЫЕ 
И ВЫПОЛНЯЕМЫЕ НАКАЗЫ

 Установка освещение от остановки 
ОТ «Лесопарк имени академика Синягина» 
до ЖК «Акварельный».

 Установить видеонаблюдение в МБОУ 
СОШ №198.

 Провести спил аварийных тополей 
и кленов во дворе домов: 2 пер. Мира, 
5, с выкорчевкой пней. Провести засыпку об‑
валившихся погребов, территорию засыпать 
черным грунтом.

 Приобретение для МАДОУ Детский 
сад №53 беспроводной колонки.

 Отсыпка щебнем переулка между до‑
мами: ул. Ольховская, 22 и 24.

 Асфальтирование территории МБОУ 
СОШ №91: ул. Бурденко, 55.

 Установка прорезиненного покрытия 
на детской площадке: ул. Николая Сотнико‑
ва, 12.

 Установка светофора на пересечении 
улиц В.Шевелева и А.Чистякова.

 Отсыпка асфальтовой крошкой 
8‑го Бронного переулка от дома по адресу: 
8‑й Бронный переулок, 32, до дома 8‑й Брон‑
ный переулок, 52, с обустройством ливне‑
вой системы в сторону ЖК «Матрешкин 
двор» с врезом в их ливневую систему. 
От дома по адресу: 8‑й Бронный переулок, 
38, до 8‑й Бронный переулок, 44, провести 
работы по выравниванию поверхности до‑
рожного полотна по уровню.

 Добавить новые формы на детскую пло‑
щадку: ул. Палласа, 3/1.

 Установка вело‑скейт‑ спортивной пло‑
щадки на месте расчищенной территории 
(снос деревьев, выравнивание поверхности) 
у забора СОШ №198 и домами по: ул. Пал‑
ласа, 21 и 23.

 Установка спортивных снарядов на пло‑
щадке: ул. Петухова, 99/2 и 101/3.

 Расширение пешеходной дорожки 
и продление забора вдоль этой дорожки 
от остановки Д. Шмонина вдоль ул. В. Шеве‑
лева до пересечения с ул. Петухова.

 Установка многофункциональной спор‑
тивной площадки размером 12 х 24 кв.м: 
ул. Петухова, 160 и 160/1 (совместно по про‑
грамме «Территория детства»).

 Демонтаж разрушенного фонтана, ра‑
зобрать старые кирпичные скамейки во дво‑
ре домов: ул. Мира, 17, 19, 21, ул. Бурденко, 
12, 14, 14а, 2 пер. Мира, 4. На месте снесен‑
ного фонтана обустроить газон.

 Провести замену светильников 
по ул. Бурденко. По нечетной сторо‑
не домов — от дома №9 до дома №53 
по ул. Бурденко.

 Провести комплексное благоустрой‑
ство внутриквартальных проездов до‑
мов: ул. Бурденко, 18, 18а, 22, ул. Мира, 
23, 27, 29, ул. Горбаня, 20, с асфальтирова‑
нием входных групп и тротуаров вдоль до‑
мов, с выездами на ул. Бурденко и ул. Гор‑
баня с торца дома по адресу: ул. Бурденко, 
22, ул. Горбаня, 20, и ул. Мира, 27. Обустро‑
ить парковочные карманы: ул. Мира, 27 
и 29.

 Провести спил тополей с выкорчев‑
кой пней: ул. Бурденко, 18, 18а, 22, ул. Мира, 
23, 27, 29, ул. Горбаня, 20.

СУБСИДИИ, ВЫДЕЛЕННЫЕ 
В 2023 ГОДУ

 Приобретение музыкальной аппарату‑
ры для МАДОУ «Детский сад №53».

 Организация экскурсий для активых 
жителей округа.

 Проведение спортивно‑творческого 
фестиваля для семей с детьми‑инвалидами 
«Душа обязана трудиться» ОО «МОКРГН 
НОО ВОИ».

 Приобретение памятных подарков 
для поздравления юбиляров и активных 
жителей Кировского района с празднич‑
ными датами.

 Приобретение и установка домо‑
фона для основного помещения и хорео‑
графического зала, приобретение и уста‑
новка проектора для структурного под‑
разделения «Ефремовец» МБУ «Центр 
«Молодежный».

 Благоустройство и озеленение терри‑
тории избирательного округа №24.

 Проведение культурных, досуговых, 
спортивных и других мероприятий на тер‑
ритории ТОСов: «Ольховский», «Бронный», 
«Мало‑Кривощеково», «Матрешкин двор», 
«Расточка», «Палласа».

 Приобретение музыкальной аппарату‑
ры для СОШ №91.

 Установка многофункциональной игро‑
вой спортивной площадки: ул. Петухова, 
160 и 160/1. В рамках реализации проекта 
«Территория детства».

Фонд «Общее дело»

Приемная депутата

Сергея Трубникова:

ул. Петухова, 95/1,
время работы по будням – 

с 10:00 до 18:00

ВКонтакте

8‑993‑006‑16‑14

Благодаря депутату Трубникову С.М. удалось сохранить, очистить и внести в госреестр 
водных объектов озеро рядом с Просторным жилмассивом

Новый детский сад построен в Просторном 
по наказам и под контролем депутатов

Строительство дорог в Гранатовых переулках

2-й переулок Мира спил деревьев, очистка 
территории


